

Sortie Patrimoine dans Saffré

Cette année, nous étudions et découvrons le patrimoine de la commune avec un intervenant de l'Association PEPITES 44. Mr Teffo nous a présenté en classe les différents sites. Le mardi 9 octobre, nous avons fait la sortie, sur le terrain, dans le Bourg de Saffré. Nous étions accompagnés de Mr Teffo et de la maman de Nina.

Nous avons vu l'Isac en passant sur le pont en bois. Didier nous a raconté l'histoire des vestiges gallo-romains. Puis nous sommes passés à côté du château où on trouve des inscriptions anciennes.

Puis, on s'est rendu à côté de l'Auditoire de Justice.

Ensuite, nous sommes allés en direction de la Fontaine St Pierre. Et après, on est parti par le petit chemin pour arriver vers les croix remarquables.



Sur chaque site, nous nous sommes arrêtés pour que Didier nous donne quelques informations sur le patrimoine saffréen.

Puis nous sommes passés voir le logis de bourg, celui de Montnoel), la Mairie et pour finir l'église.

Ensuite, nous sommes retournés à l'école.

C'était très intéressant de découvrir les « richesses » de notre commune.

Nina et Gwendoline